

Mandataria: “La estabilidad y transparencia califican a Chile como la economía emergente mejor evaluada de América Latina”

9 JUN 2015



Ante empresarios franceses, la Jefa de Estado destacó las garantías que entrega Chile para la llegada de capitales extranjeros e hizo un llamado a las compañías galas a seguir invirtiendo en nuestro país. “Estamos trabajando para construir progreso, pero también para garantizar legitimidad y estabilidad política”, señaló.

En el Foro empresarial Chile-Francia realizado en París y organizado de manera conjunta por el Movimiento de Empresas de Francia –MEDEF- y el Comité de Inversiones Extranjeras de Chile, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, detalló los avances que ha tenido nuestro país en material económica y dio cuenta de los desafíos que enfrenta de cara al futuro.

“Mi Gobierno está profundamente comprometido por el desarrollo de Chile, entendido esto como desarrollo en un sentido amplio e integral. Un desarrollo que se nutra de la solidez de un crecimiento económico sostenido, pero también que, al ir creciendo, se vayan reduciendo progresivamente brechas sociales que persisten en nuestro país”, señaló al inicio de sus palabras la Mandataria.

Durante su discurso, la máxima autoridad del país explicó el programa de reformas que está llevando adelante su administración. “Estamos trabajando para construir progreso, pero también para garantizar legitimidad y estabilidad política”, sostuvo.

En esta línea, aseguró que los cambios en educación son esenciales para seguir creciendo en lo económico.

“Soy una convencida que existe un vínculo claro entre acceso equitativo a una buena educación y mejoramiento de la productividad. Las familias que cuentan con acceso a los beneficios del progreso económico contribuyen, a su vez, en un círculo virtuoso, a la buena marcha de las funciones productivas y de los servicios”, sostuvo.

En cuanto a la inserción de Chile en el mundo, la máxima autoridad del país resaltó el rol que ha tenido la inversión extranjera en este crecimiento.

“La inversión extranjera ha sido, además, un elemento central en la integración global que nuestro país ha alcanzado, y da cuenta, yo diría, de la madurez del perfil exportador de nuestra economía, así como de la solidez de nuestra imagen internacional”, explicó.

Refrendando lo anterior, subrayó los 24 Tratados de Libre Comercio que tiene Chile con 63 países en el orbe y el ingreso per cápita que alcanza los 23 mil dólares, aproximándose al nivel de Portugal.

“Estas cifras, y nuestros antecedentes de estabilidad y transparencia, califican a Chile como la economía emergente mejor evaluada de América Latina. Gracias a ello, nuestro país fue el primero en Sudamérica de incorporarse a la OCDE, a inicios del año 2010”, afirmó.

Y agregó: “En definitiva, si yo quisiera en una frase definir a nuestro país diría: Chile es un país confiable para invertir”.

En la oportunidad, la Mandataria hizo un llamado a las compañías francesas a seguir invirtiendo en Chile.

“Si bien es cierto que tenemos una enorme cantidad de empresas francesas, creo que podemos mejorar mucho más. Es una situación donde las empresas francesas nos parece que son ejemplo de innovación, de tecnología de punta y de energías renovables. Chile puede ser un mejor país con la participación activa de las empresas francesas, de los capitales provenientes de Francia, y con el capital humano de esta nación. Y las empresas francesas pueden, como lo hemos visto, encontrar en Chile un país abierto, serio y confiable para crecer”, indicó.

En esta misma línea, destacó el rol que pueden cumplir las firmas galas en materia energética.

“Energía es también un terreno fértil y una urgencia para una economía en crecimiento como la chilena. Y en este caso, es de particular interés para nosotros el aporte tecnológico que las empresas francesas puedan dar a Chile en materia de energías renovables no convencionales. Sabemos que Francia es líder en esta materia, y nosotros pretendemos aprender de ese ejemplo de liderazgo”, puntualizó.

ETIQUETAS :

#Economía

Internacional